



フードバンク関西ニュース

2003年12月1日 第1号

2003年12月1日発行

発行者 フードバンク関西

事務局

尼崎市南清水37-14

06-6496-4077

ご挨拶

フードバンク関西が誕生して8ヶ月が過ぎました。今年4月にブライアン・ローレンスさんが、たった1人でコストコ尼崎に食品を取りに行き、その足で西成のシェルターや中の島の炊き出しの場に食品を運んでいた頃と比べれば、小規模ながら、ボランティアも増え、食品の配分先も大阪、尼崎、西宮、神戸のNPOや社会福祉施設15か所と増加し、大きく発展できました。来年の1月には兵庫県から特定非営利活動法人の認証もいただける見込みとなりました。ここまで来れたのも、皆様のお力添えがあったからこそと感謝の気持ちでいっぱいです。始めはコストコ尼崎に食品をいただきに行き、それを急いで分配するだけで精一杯でしたが8月末からは、いろいろなイベントに参加して、フードバンク関西の活動をアピールする機会も増えました。

毎日の活動の中で出会った皆様方との信頼関係が日々確かなものになっていくのを実感できる事、さらに皆様方に喜んでいただいている事を実感できる事は私たちの大きな喜びと励みになっています。

念願だった法人化手続きを2ヵ月後にひかえ、かかわっていただいた全ての皆様方に私達の活動の様子をお知らせし、ますますフードバンク関西に注目していただきたいという願いを込めて、「フードバンク関西ニュース」を発行する事にしました。私達ボランティアが現在どんなふうに活動をしているのかや、最近の話題、出来事、お願い事などを盛り込んで、皆さんに発信していきたいと思っております。

設立から今までの歩み

2003年

- 2月** ブライアン・ローレンスさんと中尾朱美さんが「フードバンク関西」設立に向け準備を開始
- 4月** コストコ尼崎から余剰食品の提供を受け、釜が崎反失業連絡会中ノ島の炊き出し所と釜が崎支援機構西成シェルターへブライアン1人でのデリバリーを開始 日曜日を除く週6日
- 6月** 神戸市内の児童擁護施設へのデリバリー開始 各施設隔週一回
- 7月** 大阪、西宮の母子支援施設へのデリバリー開始 週一回と隔週一回
尼崎南清水に事務所を置く。
- 8月** ブライアン、オーストラリアへ転出。
31日 法人化のための設立総会
尼崎民族まつりに参加。
- 9月7日** 尼崎キリンガーデンフリーマーケットに出店、バザー活動
- 10月15日** 県にNPO法人化認証書類提出
18・19日 神戸クラブ・グローバル・チャリティフェスティバルに参加。
29日 聖ミカエル国際学校から生徒さんの持ち寄った食品の寄贈を受ける。
- 11月9日** 「地球市民まつり」(神戸市東灘区住吉公園)に参加。バザー活動。
25日 カルフル尼崎店から食品受け取り開始
- 2004年1月下旬** NPO法人化のための手続きを完了し、晴れて特定非営利活動法人となる予定。

フードバンク関西の最近の活動のようす

今、毎日の食品受け取りと配達活動をしているのは、8人のボランティアです。藤田、山本、田上、ロバート、土谷、マリアンヌ、福本、そして浅葉。1週間の内、日曜日を除く毎日、つまり週6日、誰かが食品の回収と配達活動をしています。

1週間に2回の人、1回の人、隔週1回の人、不定期の人、でも皆、自分の自動車でガソリン代も自分持ち。せめてガソリン代はフードバンク関西で負担したいのですが、何処からも収入のない私達。バザーでがんばっていますが、まだまだです。そしてバザーなどの行事があると、準備、当日の当番、後片付けとさらに忙しくなります。

8月31日の「尼崎民族まつり」では、イベントを見に来られた方々に、私達の活動をアピールするチラシを配布し、皆さんに寄付をお願いしました。元気なお母さんお二人が、パワフルに手伝って下さいました。楽しかったです。尼崎市長の白井文様も私たちのブースを覗いて掲示を見て下さいました。

9月7日のフリーマーケットへの出店は初体験。よいお天気に恵まれましたが、滅茶苦茶に暑かったです。でもよく売れました。かばん類は大人気。

10月の神戸クラブ・グローバル・チャリティフェスティバルでは、たくさんのボランティアグループとの交流が有意義でした。

11月9日の住吉公園での「地球市民まつり」は、お天気が雨で肌寒く、参加者も来場者も、期待よりはるかに少ないようでしたが、予想よりは売上がありました。

事務所はコストコそしてカルフルニ崎の近く、自動車で5分くらいの尼崎市南清水にあります。実はボランティアの山本さんの会社、山滋運輸の事務所1階の空き室をお借りしています。ミーティングをしたり、バザーの品物を集めたり、冷蔵庫があるので食品の一時保管もできます。この事務所をお借り出来なかったら、電話も引けず、NPO法人化手続きもできず、こんなに順調に活動を進める事はできませんでした。山本さんに感謝です。

「ない袖は振れぬ」が事務局兼会計の口癖です。もう少し安定した運営資金が欲しい、これが事務局のそしてボランティア皆の気持ちです。でも、フードバンク関西で活動をはじめた事で、たくさんの人達と出会い、新しい経験、楽しい体験をたくさんしました。これからも、楽しみながら、一歩ずつ前進していきたいと思えます。

現在、食品を提供して下さる企業
コストコホールセール尼崎店（尼崎）
カルフルニ崎店（尼崎）
ネスレ・ジャパン
プライス・クラブ（六甲アイランド）

今までにフードバンク関西に寄付を寄せて
くださった団体、個人の方々(名称略)
栄鮪店様 大東塗装様 (株)丸紅シーエル
エス様 (株)セキパール様 (株)スガノ様
募金に応じて下さったたくさんの皆様

皆様にささえていただいで私達の活動は行いう事ができます。ありがとうございます。これからもよろしくお願ひします。